



## 農業担い手カップルを激励

訓子府町農業担い手対策推進協議会（谷本茂樹会長）主催の「農業担い手カップル激励会」が4月3日、町内で開かれました。

激励会は、同じ年に結婚した農業後継者カップルが集い、交流を深めることを目的に毎年開かれています。

今回は、平成24年度中に結婚した5組のうち3組が出席。男性は町内の畑作や酪農業。それぞれ自己紹介しながら「夫婦で農業を楽しむ。そして訓子府農業の発展を」と、女性も「農業は、初めてですが、皆さんに相談しながら、がんばります」と話し、



なごやかな雰囲気の中で相互の交流を深めていました。



ウオッチング



## 盛り上がった老人芸能大会

訓子府町老人クラブ連合会（大坪勝廣会長）主催の第36回老人芸能大会が3月28日、公民館で開かれました。

21のクラブから約400人の会員が参加しました。

民謡や合唱などが披露されました。中には合唱に合わせてさまざまな衣装で踊りも披露するなど、会場を大いに沸かせ、盛り上がった芸能大会となりました。



**子どもの健やかな成長を願い 児童センター「ゆめゆめ館」オープン**  
訓子府町児童センター「ゆめゆめ館」が4月1日オープンしました。オープニングセレモニーでは、まず、テープカットが行われ、ゆめゆめ館の命名者、富山ほの華さん（訓小2年）らが、出席者約150人の前でテープにはさみを入れました。広々とした遊戯室で式典が行われ、3年連続全国大会出場の訓子府小学校スクールバンドのリコーダー演奏もオープンに花を添えました。  
児童センターは、木造平屋建て延べ面積498.53㎡の施設です。柱や梁に町有林のカラマツ集成材、床材には津野町産のヒノキなどが使われ、木の温もりあふれる室内となっています。毎日多くの子どもたちが利用しています。

## 入学おめでとう

## 147人が新たな第一歩



訓子府小学校



居武士小学校



訓子府高校

## 学校生活を楽しむ

訓子府小学校、居武士小学校、訓子府中学校、訓子府高校の4校に147人が入学しました。入学式は、4校ともに4月8日に行われました。訓小には46人、居小に3人、訓中に59人、訓高に39人が入学しました。新入生は、初め緊張した表情で式場に入りましたが、教室に戻ると友達との会話を笑顔で見せ、これからの学校生活を楽しみにしていました。

訓子府中学校



## 入園おめでとう

## 毎日元気に通園

くんねっぷ保育園の入園式が4月4日、訓子府幼稚園の入園式が4月9日にそれぞれ行われ、保育園には乳児から3歳児まで79人、幼稚園は4、5歳児合わせて68人が入園しました。

式では、それぞれ父母が見守る中、元気に入場していました。また、交通安全協会などから黄色い帽子などが贈られました。

園児は、毎日の通園を楽しんでいます。



くんねっぷ保育園



訓子府幼稚園

幼稚園・保育園に  
147人



ウオッチング

